

# 学校だより『清流 (せいらいゆう)』

おやこび かさぎょう

## 親子美化作業ありがとうございました！

がっこう  
■学校がとてもきれいになりました



9月1日(日)早朝7時より、親子美化作業にご協力いただき、ありがとうございました。天候の急変でご迷惑をおかけしましたが、保護者、ライオンズクラブの皆様のご協力、学校はとてもきれいになりました。

## 1年生親子キャンドルづくり



美化作業後、1年生は親子キャンドルづくりを行いました。ガラスびんの中にイルカや貝などの模型を入れて、かわいいキャンドルをつくることができました。親子で夏の楽しい思い出づくりができました。



# 全国学力学習調査結果

## ■ 6年生に調査結果の個票を配布しています

4月に6年生が受検しました全国学力学習状況調査結果を本日配布しております。6年生の保護者の皆様はお子さまの国語と算数の結果をご確認ください。また、国語と算数の調査後に児童質問紙調査を行っております。その主な結果が下記の通りです。

番号	主な質問項目	本校	県平均	全国平均
1	朝食を毎日食べている	88.9	95.4	95.3
4	家の人（兄弟姉妹を除く）との会話	51.8	74.9	77.4
8	将来の夢や目標を持っている	74.0	84.7	83.8
17	家では自分で計画を立てて勉強をしている	77.7	68.3	71.5
27	5年生までに受けた授業で、コンピュータなどのICTをどの程度使用しましたか	63.0	43.2	30.6
28	授業でもっとコンピュータなどのICTを活用したい	92.6	88.3	86.5

4月の時点では、朝食を毎日食べている児童や家の人との会話、将来の夢や目標の項目が県や全国平均よりも低い状況にありました。高い項目として、自分で計画を立てて学習しているやコンピュータなどのICTの使用、ICTをもっと活用したいなどでした。

学校便り13号でもお知らせしましたとおり、朝食の摂取率が低いようです。朝食はからだをつくるだけでなく、集中力や忍耐力にもつながります。また、家の人との会話も少ないようです。ご家庭でも生活習慣の改善をよろしく願います。

## 学年部集会を行いました！

### ■ 低・中・高学年でいっしょに考えました



3・4年生



5・6年生



1・2年生

9月3日の業間は、各学年部で集会を行いました。低・中・高学年で取り組んでいることや学校生活の改善点などについて話し合いや発表を行いました。集会で考えたことや決めたことをこれからの生活に積極的に活かしましょう。